Trophée Hugo et Jacky Destro

Le tournoi-marathon de boules lyonnaises

Samedi 2 février, à l'occasion du Trophée Hugo et Jacky Destro, 80 joueur-euse-s étaient présents sur le terrain au boulodrome de Mitry-Mory.

Ils se sont affrontés en équipe, de 9h à 21h, lors du traditionnel marathon boulistique de la saison, qui a d'ailleurs changé de nom cette année. En mémoire des anciens dirigeants du club, il se nomme désormais le Trophée Hugo et Jacky Destro. Autre nouveauté, la compétition s'est déroulée en 7 parties au lieu des 8 habituelles.

Les 16 équipes inscrites ont joué chacune



les 7 parties (dont 4 en quadrettes, une en double et une en triple) avant d'être classées, de la première à la $16^{\rm e}$ place. À l'issue de la $6^{\rm e}$ partie, les comptes étaient très serrés et c'est donc l'ultime rencontre

qui a permis de désigner le vainqueur, à savoir l'équipe Monin d'Épernay.

Bravo à eux ainsi qu'à tous les participants!